

Ihr Nutzen

Gerade in der heutigen Zeit ist es wichtig, dass Ihr Unternehmen zukunftsorientiert strukturiert ist und wettbewerbsfähig bleibt. Existentiell sind dabei – insbesondere für kleine und mittlere Unternehmen – folgende Themen:

- **Wie bekomme ich fachlich starke neue Mitarbeiter?**
- **Wie kann ich meine Mitarbeiter motivieren und an mich binden?**
- **Wie unterstütze ich die Leistungsfähigkeit meiner Mitarbeiter?**
- **Wie wird mein Unternehmen zum Leuchtturm für Betriebliches Gesundheitsmanagement und somit zu einer Marke?**

Betriebliches Gesundheitsmanagement ist ein strukturierter, geplanter und koordinierter Prozess mit dem Ziel, die Mitarbeitergesundheit und deren Leistungsfähigkeit langfristig und nachhaltig zu sichern und zu erhalten. Ein geplantes, strukturiertes Vorgehen unterscheidet Gesundheitsmanagement von betrieblichen Gesundheitsaktionen bzw. „Gesundheitsaktivismus“.

vgl. Prof. Dr. Bernhard Badura
Soziologe und
Emeritus der Fakultät für Gesundheitswissenschaften
der Universität Bielefeld

Mehr Informationen unter:
www.mein-gesunder-betrieb.de

Sichern Sie sich **BGM Zentrum Lahn-Westerwald**
jetzt Ihren **Lattengasse 74a | D-65604 elz**
unverbindlichen **Fon +49 (0) 6431 52525**
Strategietermin **info@mein-gesunder-betrieb.de**
www.mein-gesunder-betrieb.de

Ihre Strategieberatung für **Betriebliches Gesundheitsmanagement**

STÄRKEN SIE IHR WICHTIGSTES KAPITAL
Ihre Mitarbeiter

BGM Zentrum
Lahn-Westerwald

Sicherheit für Ihre Zukunft!

So wie Sie es brauchen – unsere **geprüfte Beratungsqualität!**

Als Unternehmensberatung sind wir hochgradig individuell und passen uns Ihrem Bedarf an, um einen maximalen Nutzen für Sie zu erarbeiten. Dabei verlassen wir uns nicht nur auf unsere jahrelange Erfahrung und die Erfolge unserer Kunden. Zusätzlich wurde die Qualität unserer Beratungsleistung mit dem **Zertifikat „Geprüfte Beratungsqualität“** ausgezeichnet.

Somit sind wir für Sie in unserer Arbeitsweise – auf struktureller, ethischer und qualitätsorientierter Ebene – ein kompetenter Partner.

Ein finanzieller Mehrwert für Ihr Unternehmen – unsere **geförderte Beratungsleistung!**

Dank unser Qualitätsstandards ist das BGM Zentrum Lahn-Westerwald ein im Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (BAFA) gelistetes Unternehmen. Die Hauptaufgabe der BAFA ist dabei die Förderung des Mittelstandes in Deutschland.

Unsere Beratungen sind somit für viele kleine und mittlere Unternehmen mit einem Fördersatz von 50% bis 80% förderfähig.



BGM-Kernberatung

Die Gesundheit Ihrer Mitarbeiter als Grundlage Ihres unternehmerischen Erfolges!
Ein Betriebliches Gesundheitsmanagement bringt Ihnen nicht nur große Wettbewerbsvorteile bei der Mitarbeitergewinnung und -sicherung, sondern senkt signifikant Krankentage, stellt Ihr Unternehmen sicher gegen den demographischen Wandel auf und steigert gleichzeitig Ihren ökonomischen Gewinn.

Psychische Gefährdungsbeurteilung

Anders als chemische oder physikalische Gefährdungen lässt sich die psychische Gefährdung nur schwer identifizieren. Viele Unternehmer scheuen diese Bewertung, aus der Angst heraus mit der Lösung der Themen überfordert zu sein. Doch auch für diesen Bereich sind Sie als Arbeitgeber verantwortlich und die Gesetzeslage ist eindeutig. Fehlt Ihnen so etwas, können große Regressansprüche Ihr Unternehmen schwer treffen.

BGM-Gütesiegel

Haben Sie bereits ein ausgezeichnetes BGM? Dann lassen Sie es jeden wissen!
Das Siegel „BfK Gesundes Unternehmen“ zeichnet Unternehmen für ihr vorbildliches Verhalten und ihren freiwilligen Beitrag für die Förderung der Gesundheit ihrer Mitarbeiter aus. Das Siegel wird von einem Zertifizierungsunternehmen verliehen und unterstützt Sie so in Ihrem Employer Branding.

Betriebliches Eingliederungsmanagement

Wenn Mitarbeiter über einen längeren Zeitraum ausgefallen sind, benötigen sie unter Umständen Unterstützung bei der Rückkehr in den beruflichen Alltag. Viele Unternehmen haben gute Erfahrungen mit einem Betrieblichen Eingliederungsmanagement gemacht und erkennen den Nutzen für alle Beteiligten: Sie können Ihre erfahrenen Beschäftigten halten und diese Mitarbeiter können nachhaltig ihren Beitrag für das Unternehmen leisten.

